引き取り訓練(5/25)

風水害を想定した引き取り訓練を行い、保護者にお迎えに来ていただきました。東栄小学校区には、愛知用水や側溝など水害が心配される箇所があります。先日も線状降水帯による大雨が懸念されました。いざという時の行動について、ご家庭でもぜひ話し合ってみてください。



あじさい読書週間 (5/29~6/9)

朝の時間に全校で一斉に読書をして、静かに本に親しみました。また、各クラスにPTA図書ボランティアの方たちが訪れ、ペープサート等のグッズを用いて本の世界観を表し、読み聞かせをしてくださいました。6年生も I 年生の教室に出向き、気持ちを込めて読み聞かせをしました。全校児童がたくさんの本に触れ、心が豊かになりました。







学校公開(6/2)

2時間目に低学年、3時間目に高学年と時間を分けて学校公開を行いました。子どもたちは今年度初めての学校公開ということで、授業に集中し、張り切って学習に取り組んでいました。保護者の皆様、ご多用の中、参観してくださり、ありがとうございました。







あいさつ盛り上げ活動隊▽▲▽▲▽▲▽▲▽▲▽▲▽▲▽▲▽▲▽

毎朝、6年有志による「あいさつ盛り上げ活動隊」が校門で活動しています。略して「あい活」と言います。「あい活」が目指しているのは、『あいさつ運動で I 日を笑顔で過ごしてくれる人が増えること』『あいさつと言ったら東栄小と呼ばれるくらいにあいさつをする人が増えること』です。「あい活」の思いが全校に広がり、積極的にあいさつする児童が増えてきました。

